



順位	チーム名
1	坪谷B
2	うぐいす
3	喜楽会

手 第30回体育協会長杯争奪ゲートボール大会 チームワークと戦略が勝利のカギ

10月8日、町ゲートボール場で体協長杯争奪ゲートボール大会が行われました。全6チームが出場し、日頃の練習の成果を競いました。1チーム5人で競うゲートボールは1ゲーム30分という制限時間内で戦います。この制限時間内でいかに相手のボールを邪魔して自分たちのポイントを増やかが勝負のカギ。相手チームとの駆け引きが熱くなると真剣な表情で指示を出したり、一喜一憂したりする姿が見られました。

右 北保育園「交通安全教室」 手を上げて、みぎ、ひだり、みぎ

10月15日、北保育園で交通安全教室が行われました。園児たちは警察官の話聞いて安全な道路の渡り方を教わったあと、横断歩道に見立てたマットの上を渡りました。警察官の高野部さんと渡辺さんは「交通事故に遭わないように気を付けてほしいです」と話していました。



←10月14・15日に役場企画課で職場体験をした邑楽南中学校の荒井紳太郎です。上の記事と写真は私が担当しました。

自 邑楽南中学校「職場体験学習」 自分のお部屋で、気持ちよく過ごしてね

千代田町のホームセンターで南中生3人が職場体験学習を行いました。ペットコーナーで動物の世話などを体験した佐藤理名さんは「猫や犬がゲージの中を散らかして大変だったけど、動物の世話は好きなのでとても楽しかった」と話してくれました。



←10月14・15日に役場企画課で職場体験をした邑楽南中学校の新里幸生です。上の記事と写真は私が担当しました。



子 長柄公民館「ちびっこフェス」 子どものための、秋の祭典

10月3日、長柄公民館でちびっこフェスが今年初めて開催されました。フラダンス、和太鼓、ピアノ演奏、バトントワリング、七頭舞、詩吟の発表が行われた会場にはたくさんの方が来場。子どもたちが元気に発表する姿に、大きな拍手を送っていました。



え ヤングプラザ「キッズアウトドア体験教室」 一、これで火が付くの？

10月18日、福祉センター寿荘東側の平地林で、火のおこし方やロープの結び方などアウトドアの基本を学んだ子どもたち。姉妹で参加した佐々木涼葉さん・彩葉さん(前原・4区)は「カレーがおいしかった。楽しかったのでまた参加したいです」と話してくれました。

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

邑 邑楽郡中体連駅伝競走大会 邑楽中・女子チームに栄冠



10月9日、館林市城沼陸上競技場周辺で邑楽郡中体連駅伝競走大会が開催されました。秋らしいさわやかな陽気になったこの日、邑楽中・邑楽南中ともに男女それぞれA・Bチームの計4チームが出場。優勝を目指して、たすきをつなぎました。特に好走を見せたのが「邑楽中女子Aチーム」。強い絆でつないだたすきは、2位で最終区間の5区・細谷歩果選手へ。レース後、「絶対に前のランナーを抜くぞ、と気合いを入れて走りました」と話してくれた細谷選手の激走で見事に逆転優勝。区間賞にも輝きました。選手や先生、サポートした仲間と一緒に頑張った中学生を紹介します。



邑楽中・女子Aチーム 第5区
細谷歩果選手



邑楽中・男子チーム



邑楽南中・女子チーム



邑楽南中・男子チーム

邑楽中・男子Aチーム 第1区 生方 竣也選手 見せた快走！区間賞



順位より記録を狙っていたけど、3秒足りず更新できなくて悔しい。高校では1,500mに挑戦したいです。



邑楽中・女子Aチーム 第3区 佐藤 晏称選手

前の人を抜くぞ！の一心で前だけを見て走りました。1人抜けたのは、自分のペースで走れたからだと思います。



邑楽中・男子Aチーム 第3区 新井 悠選手

調子が良くて、練習より良い走りができた。前のランナーを抜き、チームに貢献できたのでよかったです。



邑楽中・女子Bチーム 第2区 細谷 瑠衣南選手

初出場です。とても緊張しましたが、特に坂道が苦しかったけど、走ることは楽しいです。来年も出場したいです。

スマイル！ み~つけた。

